

Difieren en revisión de finanzas de Simas

YOLANDA RÍOS / EL SIGLO DE TORREÓN / TORREÓN



Aunque la calificadora Fitch Ratings en su reporte más reciente considera que el Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (Simas) tiene una sólida calidad crediticia, la firma Standard & Poor's le señala varias deficiencias, pero indica que es aún fuerte para cumplir con sus compromisos financieros.

Por su parte, la Auditoría Superior del Estado (ASE) le hizo 221 observaciones de presuntas irregularidades en sus cuentas públicas de 2011 por 489 millones de pesos.

La síndica de vigilancia, Natalia Virgil Orona, del Partido Acción Nacional (PAN), explica que las calificaciones emitidas por ambas firmas evaluadoras "son variables porque operan con criterios y metodologías diferentes".

Opina que ninguna de ellas es garantía de estabilidad "porque situaciones adversas pueden modificarlas"
